

Semifinale und Aufstieg für Alexander Hildebrandt und Tatjana Eichler bei "Hessen tanzt"



Nach vielen Erfolgen und konstant guten Leistungen in der Hauptgruppe B-Latein konnten **Alexander Hildebrandt und Tatjana Eichler** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ am Wochenende erneut überzeugen. Beim Traditionsturnier „Hessen tanzt“ stiegen sie mit einem Anschlussplatz zum Finale in die Hauptgruppe A-Latein auf.

Mit 3300 gestarteten Paaren in verschiedenen Alters- und Leistungsklassen gehört dieses Turnier zu den wichtigsten auf deutschem Boden. In der Hauptgruppe B-Latein waren in diesem Jahr insgesamt 126 Paare am Start. Die Münsteraner konnten die 7 Wertungsrichter über Vor- und drei Zwischenrunden mit ihrem eleganten Tanzen überzeugen. Nur ein Kreuz fehlte schließlich, um im fünfpaarigen Finale mitzutanzen. Damit teilten sie sich den 6. Platz mit zwei weiteren Paaren.

Die noch fehlenden 7 Aufstiegspunkte waren damit erreicht und der Aufstieg in die Hauptgruppe A-Latein perfekt.

Am Tag darauf schlugen sie auf Anhieb bei ihrem ersten Turnier in der A-Klasse 36 Paare und verfehlten nur knapp die erste Zwischenrunde.

12.5.2009

Elisabeth Striegan-Böhm